

5. ぬるぽコテハンの増加とその影響

ぬるぽコテハンの性行動

ぬるぽコテハンの増加によって、叩き人を指名する人も多くなった。中でも、「いんぽ」など、下ネタをいうと「ちん！」と叩かれることを利用した、性的なものに絡めて指名することへの人気が高まっていった。

```
784 : ( '▽')さん :04/02/15 15:38 ID:mWsa7r0M
>>777-778
      ^機^   ハアハア
((( / ^(*・▽・)っ
((( ( つ ^、^逝^   アンアン
      しゝ。っ(*'旦')っ
```

セクスをする機氏と逝くぬるぽ氏

そしてついに、機 ◆08etayMECA氏と逝くぬるぽ ◆EcUNullpo.氏がセクスするAAが書き込まれた。

これに対し、逝くぬるぽ ◆EcUNullpo.氏は「俺はホモじゃない」などこのAAを否定する書き込みを行ったが、かえって住民の変態行動を加速させてしまった。複数のぬるぽコテハンと同時に指名するものも多く見られた。

ぬるぽの増加とその影響 ～いんぽ祭り～

ぬるぽコテハンの増加の影響もあって、ぬるぽスレは以前より活気づいた。しかしその一方で、ぬるぽの増えすぎやぬるぽコテハンの殴打意欲の低下によって、ぬるぽが叩かれないまま放置されることが多くなった。また、ぬるぽコテハンの増え方が急

```
262 : 機 ◆08etayMECA 投稿日: 04/03/20 09:48 ID:VZGjbNTx
      また俺は言われまくってるわけだが
      ^__^ハワッ           ^__^ハワッ           ^__^ハワッ
      ^機(旦; )←>>224   ^機(旦; )←>>231   ^機(旦; )←>>236
      (・▽・)   っ           (・▽・)   っ           (・▽・)   っ
      (っ  ≡つて、ちん!   (っ  ≡つて、ちん!   (っ  ≡つて、ちん!
      して_)ノw( )         して_)ノw( )         して_)ノw( )

      --- 実際には続きがあるが省略 ---
```

機 ◆08etayMECA氏「また俺は言われまくってるわけだが」

激だったためか、ぬるぽコテハンでないともぬるぽを叩いてはいけないという風潮が広まってしまった。さらにその後、モナー板では住民がぬるぽに飽きたのか「いんぽ」と言う人が急増し、特に「機はいんぽ」と言って、機 ◆08etayMECA氏を指名するものが多くなった。あまりに「機はいんぽ」が多すぎるために、機 ◆08etayMECA氏は「また俺は言われまくってるわけだが」と言って大量のいんぽを叩かなければならなかった。

一部のぬるぽコテハン、これを問題視し、ぬるぽ板で会議を行ったが、いんぽ祭りは後に何事もなかったかのように収まった。

6. 2004年春休みのぬるぽ

ガッの再来 いんぽ祭りが収まり、春厨が活発になる時期にも関わらず、ぬるぽスレは減速した。コテハンでないともぬるぽを叩いてはいけないという風潮も消え、名無しもぬるぽ叩きに参加するようになった。

また、◆OUFPNullPo氏がぬるぽ叩き用のツール「殴打1号」を作成するなど、ぬるぽ叩きへの参加が容易になった。これによって叩き人は、すべてのぬるぽを叩けるようになった。

しかし、ぬるぽをため込んだ後に、叩き人が仕方なくまとめて叩くなど、叩き人の殴打意欲は低下したままである。